おおた新聞

☆7月27日(土) 太田まつりが開催されました☆



非常に暑いなか、保護者の皆さまも暑さ対策を施したスタイルで 一生懸命準備してくださいました。

子供たちがとても楽しみに しているおみこしも もうすぐスタートです!



スーパーボールすくいは、みんなたくさんすくおうと必死です! 紙がやぶれても、まだまだ諦めません。手前にボールをよせて、「えいっ」と見事にすくい、とっても嬉しそうです。

よくみると、スーパーボールのほかにもアヒルなどがぷかぷか♪ 「やったー!」「とれたー!」と歓声いっぱい、大賑わいでした。



毎年大人気のフランクフルト♪ 今年も大盛況! たくさんの人が列を作っていました。

隣のゼリーも喉越しよく、暑い日にはピッタリ♪ すぐに完売してしまいました。





豆つかみはお箸の使い方が試されますね~ 商品をゲットするために一生懸命がんばっていました。 皆さんとても上手につかんでいましたよ!!

体育館ではボーリングや空き缶積みなど色々楽しい催し物が 行われました。

ピン(水の入ったペットボトル)をたおそうと、力いっぱい ボールを投げます。

1投目で残ったピンをしっかり狙って 2投目・・惜しくも残って悔しそう(>_<) 来年、ぜひまたチャレンジしてね!!





今年は有志の皆さんのお陰で、子供たちの大好きな【お化け屋敷】も 開催することができました。

子供たちの叫び声が響き渡り、とても楽しそうなのが伝わってきました。 きっと思い出に残る太田まつりを経験できたことと思います。

猛暑の中、開催に向けて色々取り組んでくださった方々 色々な準備をしてくださった方々、 本番お化け屋敷で活躍してくださった方々など、各関係者の皆さま 本当にありがとうございました。

来年も皆さんで一緒に太田まつりを盛り上げていきましょう!!